

ゴールデンウィークは 外出を控えましょう！

大型連休に伴い、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の恐れがあります。

変異ウイルスの感染拡大も懸念される中、新型コロナウイルスの危機を一刻も早く
終息させるため、不要不急の外出や移動を控え人との接触を減らしましょう。

1

不要不急の
外出・移動を
控える！



緊急事態宣言発令都市への外出はさける。

2

県外からの
帰省・訪問を
控えてもらう！



県外からの帰省等を遠慮して頂く。

3

近所の外出でも
密集・密接を
避ける！



多人数の会合・集会等は自粛する。

4

買物は少人数・
すいている
時間に！



通販、テイクアウトも活用しましょう。

5

ひとりひとりが
慎重な行動
を！



感染し、感染させているかもしれないことを意識する。

6

手洗いをしっかり
咳エチケットを
守る！



家庭内での感染防止対策をしっかり行う。

STAY HOME!

市内で確認された感染者の多くは、家族や知人間での感染によるものです。家庭内での感染防止対策もしっかり行いましょう。



STAY HOME!



新型コロナウイルス感染症に関する

偏見や差別をなくそう！



Citrus Ribbon
PROJECT

～市民が一丸となって新型コロナウイルスに打ち勝つために～

上野原市内でも新型コロナウイルスの感染が広がっており、感染した方や、対策に携わった方々等に対する偏見や差別、インターネット・SNS上における誹謗中傷、様々な場面での心ない言動が聞かれております。

こうしたことが行われると、感染を疑われる症状が出ても、検査のための受診や、保健所への正確な行動歴・濃厚接触者の情報提供をためらってしまうなど、感染拡大の防止に支障が出る恐れもあります。新型コロナウイルスは誰が罹ってもおかしくない病気です。誰もが安心して治療を受け、日常に戻ることができるよう、新型コロナウイルス感染症を理由とした不当な差別、偏見、いじめ等は絶対に行わないでください。

また、新型コロナウイルス感染症に関する様々な情報の中には、不確かな内容や、事実とは異なるものもあります。市民の皆様におかれましては、こうした情報をむやみに拡散することなく、思いやりやさしい気持ちを持って冷静に行動していただくようお願いいたします。

上野原市長 村上 信行

※上野原市は、シトラスリボンプロジェクトに賛同しています。

上野原市